Fussball/Grill-Sommerfest

Nach unserem erfolgreichen Fussballturnier letztes Jahr entschied sich die Basisgruppe Telematik, gemeinsam mit der Basisgruppe Softwareentwicklung (und Wissensmanagement), heuer wieder ein Fussbalturnier auszutragen.

Die Mitglieder der Mannschaften waren Studierende der Telematik, Softwareentwicklung, E-Technik / Toningenieur, Maschinenbau und Verfahrenstechnik, Physik, Mathematik (mit eigenen Dressen!), und angeblich auch der Architektur dabei.

Und weil Fussballer auch durstig und hungrig werden, verbanden wir die Veranstaltung mit einem kleinen Sommerfest.

Es war aber nicht nur das Turnier, das Motivation für das Fest gab. Die Inffeldgasse entwickelt sich stäng mehr zu einem wichtigen Studienort für die TUG. Allerdings fehlt noch ein bißchen Identität und "Campusgefühl". Ein Fest mitten zwischen den Universitätsgebäuden, wo tagsüber Treffpunkt und Erholungsraum ist, soll diesem Gefühl auf die Sprünge helfen.

Offenbar erfolgreich; bis tief in die Nacht wurde "socialized" (ach wie ist dieses neue Deutsch praktisch!) und die Sieger des Turniers gefeiert.

Patrick Strasser

Weiter Informationen zum Grill-Fussball-Fest gibt es bei der Basisgruppe Telematik!







